
令和４年度 阿寒湖のマリモ保全推進委員会総会（書面開催）結果 

 

 

１．議 題 

議 題 結 果 

報告第１号 令和 3年度事業報告について 承 認 

報告第２号 令和 3年度収支決算報告について 承 認 

報告第３号 令和 3年度会計監査報告について 承 認 

議案第１号 令和 4年度事業計画（案）について 承 認 

議案第２号 令和 4年度収支予算（案）について 承 認 

議案第３号 令和 4年度役員改選（案）について 承 認 

 

 

委員からのご意見に対する回答 

 

意見１ 多岐にわたる活動をありがとうございます。 

マリモは世界唯一のものであり阿寒湖で守っていかなければなりませ

んが、他方で観光資源としての利用も望みます。 

回答１ ご意見ありがとうございます。環境省様が進めているシュリコマベツ

湾の再生事業などを含め、マリモの保全を念頭に置いた普及・活用の

あり方を皆様と検討していければと考えておりますので、今後も忌憚

の無いご意見を賜りますと幸いです。 

 

 

意見２ 水草の繁殖はマリモの生育に悪影響を与えていることが懸念されてお

り、環境省においても調査研究しているので連携して進められること

を期待しています。 

回答２ ご意見ありがとうございます。水草がマリモや阿寒湖の環境にどのよ

うな影響を与えているのかを科学的に理解できるよう、様々な団体が

行っている調査研究の結果を共有し、マリモの保護に役立てて参りた

いと考えております。 

 

 

 


